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Per il momento mi limito a fare alcune semplice e telegrafiche riflessioni, ma se dovesse 
essere necessario preparerò uno studio biblico approfondito sull'argomento; intanto si prende 
nota che questo virus sta già producendo i primi risultati, ossia una divina e soprannaturale 
divisione. 

Voi pensate che io sia venuto a portare pace sulla terra? No, vi dico, ma piuttosto 
divisione (Lu 12:51) 

Una divisione tra quelli che confidano in Dio e quelli che invece confidano nell’uomo, 
nel nostro caso la dea “scienza” o “materialismo scientista”, quello dei Rockfeller, dei Soros, 
di B. Gates di Big Pharma, ecc. che non è scienza, e per questo motivo si attirano la maledizione 
di Dio. 

Così parla il SIGNORE: «Maledetto l'uomo che confida nell’uomo e fa della carne il suo 
braccio, e il cui cuore si allontana dal SIGNORE! (Gr 17:5). 

La loro fiducia nella dea scienza, è tale che se collassasse il sistema sanitario nazionale 
collasserebbe pure la loro fede. Essi non confidano in Dio ma in “San Vaccino”. Insomma, il 
virus ha creato una divisione tra quelli che hanno fede vera e quelli che invece hanno una fede 
finta, come dice la Bibbia. 

Lo scopo di questo incarico è l'amore che viene da un cuore puro, da una buona coscienza 
e da una fede non finta [gr. anupókritos] (1Ti 1:5). 

Eh, sì, perché come esistono le banconote false a imitazioni di quelle vere, esiste anche 
una fede falsa, o finta o ipocrita, che scimmiotta quella vera. E così la prova del fuoco di questo 
virus sta già servendo a palesare sia la fede finta, che poi svanirà al ritorno di Cristo, sia la fede 
vera che invece rimane e ne esce purificata (1P 1:7; 1Co 3:13-15).  

 
Una divisione che si sta evidenziando sempre di più non solo nelle denominazioni, ma 

anche nelle stesse comunità locali e persino nelle stesse famiglie. Insomma, con questo virus 
permesso da Dio sta avvenendo quella santa e divina divisione ragion per cui è venuto Gesù 
sulla terra (Lu 12:51). Una divisione non umana e denominazionale, ma soprannaturale e 
spirituale; una divisione tra la finta “chiesa” degli uomini e delle organizzazioni religiose e la 
vera Chiesa di Cristo. E così, come accade in tutte le prove che il Signore permette, Egli sta 
facendo emergere una vera Chiesa che è trasversale alle denominazioni stesse perché Egli 
conosce quelli che sono Suoi (2Ti 2:19). Una vera Chiesa che spesso si riunisce clandestina-
mente per le case, come leggiamo nelle pagine del Nuovo Testamento1, affinché quelli che sono 
approvati siano riconosciuti. 

Infatti è necessario che ci siano tra voi anche delle divisioni, perché quelli che sono 
approvati siano riconosciuti tali in mezzo a voi (1Co 11:19). 

D’altra parte cosa significa la parola «Chiesa» se non proprio «chiamati fuori da...» e 
quindi «separati da...»? Un popolo «santo», come lo è la Chiesa di Cristo, è per definizione 
«separato dal peccato» (cfr. At 9:13, 32, 41; 26:10; Ro 1:7; 12:13; Ro 16:2, 15; 1Co 1:2; 6:1, 
2; 16:1; Ap 13:7, 10; 14:12). Pertanto, chiunque guasta il proprio corpo con QUESTO 
“vaccino” (non tutti i vaccini, ma questo vaccino che poi sappiamo essere un siero sperimentale) 
il Signore Dio onnipotente guasterà lui, ossia il suo «uomo interiore», che è l’anima e lo spirito 
che vivono in eterno (1Co 3:16, 17; Mt 10:28). D’altronde, persino il nostro corpo, non è nostro 
ma di Dio (1Co 6:19; 7:23). D’altra parte, perché non ci droghiamo? Perché non fumiamo? 
Perché si insegna che non si devono assumere stupefacenti se poi possiamo inocularci QUESTI 

 
1 Vd. l’articolo: La Chiesa è iniziata nelle “case” e concluderà nelle “case” in: 
https://www.evangeliciadiguidonia.it/la-chiesa-e-iniziata-nelle-case-e-concludera-nelle/  
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“vaccini” altrettanto pericolosi che poi vaccini non sono ma preparati genici sperimentali che 
contengono addirittura organi di feti abortiti e poi geneticamente modificati? I dubbi su 
QUESTO “vaccino” provengono da tutti quegli scienziati onesti che non sono al libro paga 
delle case farmaceutiche. La loro lista è lunga, ma se si fa un’accurata ricerca sulla rete qualcosa 
si trova. 

D’altra parte se questi “vaccini” non fossero dannosi perché mai i governi e le case 
farmaceutiche non vogliono assumersi alcuna responsabilità in caso di danni? Se questi vaccini 
non fossero dannosi, perché mai obbligano le persone a firmare una dichiarazione libertaria di 
responsabilità, o manleva, attraverso la quale si liberano da qualsiasi obbligazione e da qualsiasi 
responsabilità sia le case farmaceutiche che i governi? Ve lo siete mai chiesti, oppure servono 
i disegnini per capirlo? Ma davvero c’è gente che non capisce? Siamo seri. Che fine ha fatto il 
carisma del discernimento degli spiriti? (1Co 12:10) Tutt’altro discorso forse per il vaccino 
russo “Sputnik” che sembrerebbe invece un normale antinfluenzale. Ora, è ampiamente 
documentato che 𝐢 𝐩𝐞𝐧𝐭𝐞𝐜𝐨𝐬𝐭𝐚𝐥𝐢 𝐝𝐞𝐥𝐥𝐞 𝐨𝐫𝐢𝐠𝐢𝐧𝐢 𝐞𝐫𝐚𝐧𝐨 𝐜𝐨𝐧𝐭𝐫𝐚𝐫𝐢 𝐚𝐢 𝐯𝐚𝐜𝐜𝐢𝐧𝐢 (originariamente 
per la verità erano contrari persino alle terapie mediche) perché credevano che la morte di Cristo 
sulla croce comportasse non solo il perdono dei peccati ma anche la guarigione fisica. 

Egli è stato trafitto a causa delle nostre trasgressioni, stroncato a causa delle nostre 
iniquità; il castigo, per cui abbiamo pace, è caduto su di lui e mediante le sue lividure noi 

siamo stati guariti (Is 53:5). 

Egli ha portato i nostri peccati nel suo corpo, sul legno della croce, affinché, morti al 
peccato, vivessimo per la giustizia, e mediante le sue lividure siete stati guariti (1P 2:24). 

Per questo motivo gli evangelici pentecostali della prima generazione credevano 
nell’efficacia della preghiera perché credevano in quello che la Bibbia dice: 

Tutte le cose che domanderete in preghiera, se avete fede, le otterrete (Mt 21:22). 

Se mi chiederete qualche cosa nel mio nome, io la farò (Gv 14:14). 

Per questo motivo gli evangelici pentecostali della prima generazione praticavano 
l’unzione dell’olio e l’imposizione delle mani da parte degli Anziani di chiesa credendo che la 
preghiera della fede li guariva. 

C’è qualcuno che è malato? Chiami gli anziani della chiesa ed essi preghino per lui, 
ungendolo d'olio nel nome del Signore: la preghiera della fede salverà il malato e il Signore 

lo ristabilirà; se egli ha commesso dei peccati, gli saranno perdonati (Gm 5:14, 15). 

Non solo, ma dichiaravano che il battesimo nello Spirito Santo conferisse loro potenza 
non solo sui demoni ma anche sulle malattie (Mr 16:15-18; Lu 10:19; 1Co 12:9, 10, 28; At 3:6-
10; Sl 91:3). Pertanto, sempre i pentecostali delle origini, preferivano ubbidire a Dio piuttosto 
che agli uomini quando queste leggi contrastavano con la Bibbia, ritenendo che la legge divina 
fosse superiore. 

Pietro e gli altri apostoli risposero: «Bisogna ubbidire a Dio anziché agli uomini (At 5:29). 

Oppure ci siamo dimenticati le persecuzioni che i pentecostali subirono durante il 
ventennio fascista prima che gli agenti dei servizi segreti e massoni Frank B. Gigliotti ed Henry 
H. Ness iniettassero nel pentecostalismo il letale virus del denominazionalismo? 

Oggi tutto questo non solo sembra svanito, ma addirittura è stato completamente 
stravolto. Oggi i pastori – manipolati da denominazioni corrotte che li hanno formati a loro 
immagine e somiglianza inoculando la loro mentalità piuttosto che quella di Cristo (1Co 2:16) 
–, insegnano l’esatto contrario. E così i principi biblici sono stati completamente distorti a tal 
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punto che continuare a dire che la Bibbia è «l’unica, infallibile e autorevole regola di fede e di 
condotta» – come scrivono nei loro articoli di fede –, è blasfemo. Si vogliono alcuni esempi? 
Eccoli:  
1. C’è qualcuno che è malato? Chiami gli anziani della chiesa ed essi preghino per lui, 

ungendolo d’olio nel nome del Signore (Gm 5:14, 15), in tempi di Covid è diventato: «C’è 
qualcuno che è malato? Se ne stia a casa». 

2. Venite a me, voi tutti che siete affaticati e oppressi, e io vi darò riposo (Mt 11:28) in tempi 
di Covid è diventato: «Non venite a Cristo se siete oppressi dal virus e non andate ai culti, 
tranne che non stiate bene, avete il green pass e solo dietro prenotazione se c’è posto».  

3. Questi sono i segni che accompagneranno coloro che avranno creduto: nel nome mio 
cacceranno i demonî; parleranno in lingue nuove; prenderanno in mano dei serpenti; e se 
pur bevessero alcunché di mortifero, non ne avranno alcun male; imporranno le mani 
agl’infermi ed essi guariranno (Mr 16:17, 18; cfr. Lu 4:40), in tempi di Covid è diventato: 
«Questi sono i segni che accompagneranno coloro che NON avranno creduto: NON 
imporranno le mani agl’infermi perché contagioso ed essi NON guariranno e avranno un 
green pass».  

4. Salutatevi gli uni gli altri con un santo bacio (Ro 16:16; 1Co 16:20; 2Co 13:12; 2Co 13:12), 
in tempi di Covid è diventato: «NON salutatevi gli uni gli altri e NON datevi alcun santo 
bacio, anzi distanziatevi». 

5. Nello stesso modo, dopo aver cenato, prese anche il calice, dicendo: Questo calice è il 
nuovo patto nel mio sangue; fate questo, ogni volta che ne berrete, in memoria di me. 
Poiché ogni volta che mangiate questo pane e bevete da questo calice, voi annunciate la 
morte del Signore, finché egli venga (1Co 11:25, 26), in tempi di Covid è diventato «Non 
celebrate la Cena del Signore e non ricordate l'Opera del Signore e non annunciate la Sua 
morte. E se la celebrate, eliminate il calice di cui ha parlato Gesù e usate invece i bicchierini 
di plastica come fanno anche in America», come se il modello da seguire fosse l’America 
e non la Bibbia. Mi chiedo a questo punto perché non utilizzare direttamente le cannucce 
del McDonald’s?  

Sicuramente a questi predicAttori il Signore non può dire quello che disse alla donna 
sirofenicia: «grande è la tua fede» (Mt 15:28) o «Vi sia fatto secondo la vostra fede» (Mt 9:29) 
perché essi non hanno fede. Eppure non è forse detto che «il giusto vive per fede»? (Ro 1:17). 
Non è forse detto che «senza fede è impossibile piacere al Signore»? (Eb 11:6; cfr. 2Ti 3:3). 
Perciò, a motivo della loro tiepidezza questi predicAttori senza fede che alla scuola biblica 
hanno studiato l’omiletica imparando a recitare la parte domenica dopo domenica, saranno 
vomitati da Cristo (Ap 3:16), il che significa che saranno espulsi dal «Corpo di Cristo» 
perdendo quell’unione mistica con Lui, pur continuando a fare i “pastori” e ad aderire a 
organizzazioni religiose. Un segno dei tempi? 

Pastori atei che ogni domenica parlano di Dio senza conoscerLo; pastori atei che usano 
la Bibbia in modo strumentale per farle dire quello che essi vogliono e non quello che essa dice 
effettivamente. Farisei del XXI secolo e mestieranti del pulpito (peraltro non biblico e 
d’invenzione protestante) che non credono a quello che essi stessi predicano. E poiché questo 
virus 𝐡𝐚 𝐟𝐚𝐭𝐭𝐨 𝐜𝐚𝐝𝐞𝐫𝐞 𝐥𝐞 𝐦𝐚𝐬𝐜𝐡𝐞𝐫𝐞, adesso è diventato palese a tutti la loro incredulità che 
prima riuscivano a nascondere con ipocrisia. Eh, sì, questo virus sta facendo cadere le maschere 
e sta dividendo i credenti veri dai credenti falsi! Addirittura circola un video sui social in cui si 
vede il “pastore” della chiesa ADI di Catania (via Susanna), tale 𝐆𝐮𝐞𝐫𝐢𝐧𝐨 𝐏𝐞𝐫𝐮𝐠𝐢𝐧𝐢, che 
mentre tutti sono raccolti in preghiera, con gli occhi chiusi, egli invece che pregare ed esercitare 
la fede inizia a pulire il pulpito perché potrebbe infettarsi. Ridicolo! Un video diventato virale 
che somiglia più a una scena comica da cabaret che a un servizio di culto. Non nascondo di non 
essere riuscito a trattenere le risate. Mi domando, quindi, come potranno questi “pastori” essere 
credibili quando predicheranno intorno alla fede se essi stessi ne sono privi? Non possono più 
farlo perché questo virus ha fatto cadere le loro ultime maschere e ha mostrato a tutti chi sono 
realmente: Uomini senza fede! Atei pratici! State pur certi che se domani dovesse arrivare una 
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persecuzione, questi saranno i primi a tradire i fedeli (peraltro già schedati nei registri delle loro 
chiese) e consegnarli agli aguzzini pur di salvare la loro pellaccia (cfr. Mt 10:28). Questo 
“pastore”, con quel gesto folle non potrà mai più insegnare ad avere fede nel Signore, perché 
quel gesto folle costituisce già una predicazione più forte di mille sermoni recitati la domenica. 
Amici cari, questi sono i burocrati, funzionari di denominazione senza arte né parte, che non 
conoscono un solo giorno di lavoro, che campano a sbafo sulle spalle dei fedeli per qualche ora 
di recita la settimana. Sono i moderni farisei del XXI secolo, guide cieche, preoccupati di 
mantenere i propri seguaci in uno stato di sostanziale ignoranza biblica per poterli meglio 
dominare e sfruttare. Gente che non potrebbe fare altro perché non sa fare nulla. Gesù li definì 
«guide cieche» (Mt 23:16). E se un cieco guida un altro cieco, tutti e due cadranno in un fosso 
(Mt 15:14). Perciò «Guai a voi, scribi e farisei ipocriti, perché serrate il regno dei cieli davanti 
alla gente; poiché non vi entrate voi, né lasciate entrare quelli che cercano di entrare» (Mt 
23:13). Tuttavia, in mezzo a questi credenti atei e cessazionisti – perché sebbene affermino che 
i doni di Dio non sono cessati, con la loro incredulità sono 𝐜𝐞𝐬𝐬𝐚𝐳𝐢𝐨𝐧𝐢𝐬𝐭𝐢 𝐝𝐢 𝐟𝐚𝐭𝐭𝐨 –; in mezzo 
a tanti “pastori” atei che hanno l’apparenza (gr. mórphōsis, «forma») della fede ma ne hanno 
𝐫𝐢𝐧𝐧𝐞𝐠𝐚𝐭𝐚 𝐥𝐚 𝐩𝐨𝐭𝐞𝐧𝐳𝐚 (2Ti 3:5), il Signore sta suscitando una generazione di scienziati e 
virologi onesti, magistrati, ufficiali delle forze dell’ordine e militari, uomini di cultura e dello 
spettacolo, oltre che una moltitudine di gente comune che hanno compreso l’inganno che si 
nasconde dietro questa finta pandemia; uomini e donne che stanno alzando la testa e non si 
stanno piegando alla nuova dittatura sanitaria perché il covid è un virus reale che si può curare 
da casa e vincere facilmente se venissero applicati i protocolli giusti che scienziati e medici 
hanno già testato e approntati, ma che i governi, per motivi che loro sanno, si ostinano a non 
voler applicare (vedi link di un gruppo facebook alla fine dell’articolo). È proprio vero: «Il 
Signore conosce quelli che sono Suoi» (2Ti 2:19) e li preserva, come ha sempre fatto, nell’ora 
della prova (Ap 3:10).  

 
Prima di concludere, non posso non esprimere la mia stima per il magistrato Nicola 

Gratteri, ma anche per tantissimi altri magistrati, scienziati e virologi onesti (G. De Donno, G. 
Tarro, S. Montanari e il già premio Nobel Luc Montagnier per citarne alcuni), giuristi, politici, 
alti ufficiali delle forze dell’ordine e militari, persone comuni, che stanno avendo il coraggio di 
parlare e denunciare questi crimini contro l’umanità, al contrario di tanti “pastori” – funzionari 
di denominazioni, prezzolati dalle massonerie e non seguaci di Cristo –, i quali attuando il 
politcal correct non si esprimono, e quando lo fanno, se lo fanno, sono sempre ambigui. La 
Bibbia definisce questa gente «cani muti» (Is 56:10) ossia gente che è venuta meno alla loro 
chiamata di sentinelle. Se per i primi c’è la mia stima, per questi ultimi c’è l’opposto, perché 
sono mezze cartucce, uominicchi, codardi, indegni di salire sui pulpiti (e non solo per questo) 
e incapaci di guidare i credenti. 

D’altronde, cosa ci si può aspettare da persone che senza alcuna chiamata divina si 
trovano a “pascere” un “gregge” che non hanno partorito ma che gli è stato affidato da 
organizzazioni religiose (cfr. Mt 15:14; 23:16). A questi vili predicAttori, ricordo l’esortazione 
con cui si chiude la Bibbia: 

Per i 𝐂𝐎𝐃𝐀𝐑𝐃𝐈, gl’increduli, gli abominevoli, gli omicidi, i fornicatori, gli stregoni, gli 
idolatri e tutti i bugiardi, la loro parte sarà nello stagno ardente di fuoco e di zolfo, che è la 

morte seconda (Ap 21:8).  

Non dimentichiamo l’esempio di Gesù che non aveva paura della lebbra, né di toccare 
i lebbrosi pure a costo di infrangere la Legge (Mr 1:40, 41) perché sapeva che quello che era 
dentro di Lui era più forte di quello che era nel mondo. E la stessa cosa fecero i primi Cristiani 
seguendo il Suo esempio, consapevoli delle promesse che Gesù aveva fatto loro secondo cui 
avrebbero fatto «opere maggiori» (Gv 14:12). Ma di cosa stiamo parlando? Dove sono finiti i 
carismi di guarigione e di potenza per operare miracoli? Che fine ha fatto il carisma del 
discernimento degli spiriti per capire quello che sta realmente accadendo nel mondo? (cfr. 1Co 
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12:9, 10) 𝗘𝗰𝗰𝗼, 𝗾𝘂𝗲𝘀𝘁𝗼 𝘃𝗶𝗿𝘂𝘀 𝗽𝗲𝗿𝗺𝗲𝘀𝘀𝗼 𝗱𝗮 𝗗𝗶𝗼 𝗵𝗮 𝗳𝗮𝘁𝘁𝗼 𝗰𝗮𝗱𝗲𝗿𝗲 𝗹𝗲 𝐮𝐥𝐭𝐢𝐦𝐞 𝗺𝗮𝘀𝗰𝗵𝗲𝗿𝗲 
𝐜𝐫𝐞𝐚𝐧𝐝𝐨 𝐪𝐮𝐞𝐥𝗹𝗮 𝘀𝗼𝗽𝗿𝗮𝗻𝗻𝗮𝘁𝘂𝗿𝗮𝗹𝗲 𝗲 𝗱𝗶𝘃𝗶𝗻𝗮 𝗱𝗶𝘃𝗶𝘀𝗶𝗼𝗻𝗲 𝐭𝐫𝐚 𝗹𝗮 𝗳𝗲𝗱𝗲 𝗳𝗶𝗻𝘁𝗮 𝗲 𝗹𝗮 𝗳𝗲𝗱𝗲 𝘃𝗲𝗿𝗮, 𝘁𝗿𝗮 
𝗶 𝗳𝗮𝗿𝗶𝘀𝗲𝗶 𝗱𝗲𝗹 𝗫𝗫𝗜 𝘀𝗲𝗰𝗼𝗹𝗼 𝗲 𝗶 𝗩𝗲𝗿𝗶 𝗱𝗶𝘀𝗰𝗲𝗽𝗼𝗹𝗶 𝗱𝗶 𝗖𝗿𝗶𝘀𝘁𝗼! 

Perciò, uscite di mezzo a loro e separatevene, dice il Signore, e non toccate nulla 
d’impuro; e io vi accoglierò. E sarò per voi come un padre e voi sarete come figli e figlie», 

dice il Signore onnipotente (2Co 6:17, 18). 

Uscite da essa, o popolo mio, affinché non siate complici dei suoi peccati e non siate 
coinvolti nei suoi castighi; perché i suoi peccati si sono accumulati fino al cielo e Dio si è 

ricordato delle sue iniquità (Ap 18:4, 5).  

QUESTIONE DI «COSCIENZA»? 
Quando leggo di “pastori” che non vogliono prendersi le proprie responsabilità di 

conduttori – però vogliono essere rispettati come tali (sic!) –, e di scaricarle tutte sulle persone 
lasciandole in balìa della loro coscienza, mi domando se sono ignoranti della Parola di Dio 
oppure sono dei lestofanti? O forse entrambi. Ma questi sanno cosa insegna la Bibbia in merito 
alla «coscienza»? Pretendono le decime e il «doppio onore» che spetta ai conduttori ma non 
vogliono prendersi l’ònere di condurre. I soliti ipocriti. Lascerebbero i credenti di uccidere e 
uccidersi secondo coscienza? No? E allora perché renderli complici di omicidi/suicidi, visto 
che questi vaccini sono fatti – come leggiamo negli stessi foglietti illustrativi –, con i feti abortiti 
da cui vengono estratti gli organi, poi geneticamente modificati? Dicono ai credenti che ogni 
dose di vaccino che fanno è frutto di un omicidio? 

La coscienza è attendibile dal momento che varia da persona a persona sulla base di tanti 
fattori che vanno da quelli culturali a quelli ambientali? Ad esempio, un cannibale che vive 
nell’entroterra di una giungla non si sentirà in colpa se uccide delle persone e poi le mangia. Ma 
senza citare esempi estremi, le cronache ci raccontano di criminali, mafiosi e ‘ndranghetisti che 
non nutrono sensi di colpa perché in coscienza convinti di operare per una loro “giusta causa”, 
secondo i loro criteri di morale. D’altra parte, pare che la coscienza dell’uomo sia elastica, nel 
senso che l’uomo l’allarga a la restringe a proprio piacimento per cui non può essere attendibile. 
Cos’è, dunque, la «coscienza» secondo la Parola di Dio? Possiamo lasciare che alcuni si tolgano 
la vita o compiano omicidi solo perché si sentono con la coscienza a posto? Se ci rivolgiamo alla 
Bibbia scopriamo che la coscienza dell’uomo è tutt’altro che attendibile e necessita anch’essa di 
essere rigenerata, purificata e controllata dallo Spirito santo. Infatti la Bibbia parla di: 

1. coscienza debole (1Co 8:7, 12);  
2. coscienza che accusa o riprende (Gv 8:9; At 26:14);  
3. buona coscienza (At 23:1; 1Ti 1:5, 19; Eb 13:18; 1P 3:21);  
4. cattiva coscienza (Eb 10:22);  
5. coscienza sporca (1P 3:16);  
6. coscienza impura (Tt 1:15) che necessita di essere purificata (Eb 9:14; 1Ti 3:9; 2Ti 

1:3; At 24:16);  
7. uomini bugiardi, segnati da un marchio nella propria coscienza (1Ti 4:2);  
8. coscienza inattendibile (1Co 4:4).  
 
Insomma, quei conduttori che abdicano al loro compito di conduttori, e quindi di essere 

guide, s’illudono di mettere a posto la loro coscienza senza prendere una posizione, perché un 
giorno il Signore domanderà loro ragione per non avere ottemperato alla chiamata di essere 
CONDUTTORI, cioè guide (Eb 13:7, 17, 24). Conduttori chiamati a pascere la chiesa in pascoli 
erbosi e sani e non in pascoli velenosi (At 20:28; 1 P 5:2). Essi sono come quel servitore 
malvagio della parabola la cui fine è nota (Mt 24:48-51). Piuttosto che avere fede in “San 
Vaccino”, le parole di Gesù riportate nella Bibbia sono di una chiarezza disarmante per questi 
pastori atei: 𝐀𝐁𝐁𝐈𝐀𝐓𝐄 𝐅𝐄𝐃𝐄 𝐈𝐍 𝐃𝐈𝐎 𝐄 𝐀𝐁𝐁𝐈𝐀𝐓𝐄 𝐅𝐄𝐃𝐄 𝐀𝐍𝐂𝐇𝐄 𝐈𝐍 𝐌𝐄 (Gv 14:1). 
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Per approfondimenti 
Il British Medical Journal 
https://www.radioradio.it/2021/01/articolo-bmj-vaccino-prof-di-bella-tarro-

montagnier/ 
 

Lo scienziato Stefano Montanari: 
https://www.facebook.com/Info.ADI.2/videos/287561562762590 
 
Lo scienziato, già premio Nobel per la medicina, Luc Montagnier: 
• https://www.radioradio.it/2021/01/premio-nobela-medicina-luc-montagnier-

vaccinazione-anti-covid/ 
 

• https://www.radioradio.it/2021/01/teorie-scomode-premio-nobel-montagnier-
vaccino-covid/ 

 
Le opinioni degli scienziati: 
https://www.radioradio.it/2021/01/vaccino-covid-raoult-montagnier/ 

 
Il Covid si può sconfiggere senza ricorrere ai presunti “vaccini”: 
https://youtu.be/1N_yiIw4FOY 
 
Vittime del Covid: 500 parenti chiedono processo civile contro Regione e Governo. 
https://www.bergamonews.it/2021/03/20/vittime-del-covid-al-via-il-processo-civile-

contro-regione-e-governo/428488/ 
 
I tanti e vari interventi del dott. Giuseppe De Donno suicidato da pochi. 
 
Vaccini, quasi 4000 morti segnalati all’agenzia Eudravigilance. 
https://www.imolaoggi.it/2021/03/29/vaccini-quasi-4000-morti-

eudravigilance/?fbclid=IwAR3eJEVb0xI8GKv9yYt73exev7WqO3xLhBo6AzCI_D9Zewbdru
1mogaWju0 
 

Questi sono altri link di approfondimento, ma ve ne sarebbero centinaia: 
 

• https://nicolaiannazzo.org/2021/01/26/%e2%97%8f-sulle-linee-cellulari-umane-
usate-per-la-produzione-dei-
vaccini/?fbclid=IwAR144BuSq8HMgX75HFyeYoCrSerXRm54PMTn60NCcj5Ks
PYyNBAz31ButmQ  

 
• https://www.databaseitalia.it/dispositivi-medici-tamponi-e-mascherine-la-doppia-

faccia-dellossido-di-etilene-eo/ 
 

• https://www.databaseitalia.it/lindagine-sulla-politica-israeliana-sui-vaccinie-i-suoi-
risultati-al-di-la-di-ogni-immaginazione/ 

 
• https://www.databaseitalia.it/campagna-vaccinale-una-potenziale-calamita-per-la-

salute-pubblica/ 



8 di 10 
 

 
Gruppo Facebook di informazione scientifica. 
https://www.facebook.com/groups/633125610613010 
 
Gruppo Facebook di medici e giuristi italiani per la cura e il diritto del malato. 
https://www.facebook.com/groups/terapiadomiciliarecovid19/?ref=sharen 
 
Il giudice N. Gratteri. 
https://www.ilfoglio.it/scienza/2021/03/25/news/gratteri-sposa-le-tesi-dei-

negazionisti-del-covid-2071457/ 
 

𝐀𝐋𝐂𝐔𝐍𝐄 𝐃𝐄𝐋𝐋𝐄 𝐒𝐄𝐍𝐓𝐄𝐍𝐙𝐄 𝐀 𝐃𝐈𝐅𝐄𝐒𝐀 𝐃𝐄𝐋 𝐏𝐎𝐏𝐎𝐋𝐎. 
 
SENTENZA GIUDICE DI PACE di Frosinone n. 516 del 29/07/2020 (multe illegittime). 
Link della sentenza:  
https://www.bergamonews.it/2021/03/20/vittime-del-covid-al-via-il-processo-civile-contro-
regione-e-governo/428488/ 
 
ORDINANZA DEL TRIBUNALE di Roma del 16/12/2020 (I negozianti possono restare 
aperti perché i DPCM sono illegali). Link della sentenza: 
http://www.salvisjuribus.it/incostituzionalita-dei-dd-pp-cc-mm-alla-luce-della-ordinanza-del-
tribunale-di-roma-del-16-dicembre-2020-n-45986/ 
 
SENTENZA PENALE GUP - Giudice Udienze Preliminari - di Reggio Emilia n. 54 del 
27/01/2021 (violare la zona rossa non è reato). Link della sentenza: 
https://www.ambientediritto.it/giurisprudenza/tribunale-di-reggio-emilia-27-01-2021-
sentenza-n-54/ 
 
SENTENZA TRIBUNALE DI MILANO n. 20/1940 del 16 dicembre 2020 (assoluzione da 
denuncia falsa autocertificazione). Link della sentenza: 
https://www.arclex.it/2020/12/16/falsa-autocertificazione-covid-19/ 
 
SENTENZA CORTE DI CASSAZIONE n. 7988 - 2021 del 01/03/2021. Link della sentenza: 
https://www.ambientediritto.it/giurisprudenza/corte-di-cassazione-penale-sez-4-1-marzo-
2021-sentenza-n-7988/ 
 
Ordinanza 26. 03.2021 n. 1947 872 (DAD ingiustificata). 
https://www.tecnicadellascuola.it/scuole-chiuse-nelle-zone-rosse-il-tar-boccia-il-governo-
draghi-aumento-contagi-non-dimostrato-no-alla-dad-automatica  
 
SOSPENSIVA DEL TAR LAZIO "PROTOCOLLO COVID" 4 marzo 2021. 
https://www.infermieristicamente.it/articolo/13460/tar-boccia-aifa-stop-alla--vigile-attesa--
domiciliare-per-il-covid  
 

***** PROCEDIMENTI IN CORSO ***** 
 
1. 24 marzo (rinviata a causa dell'assenza del ministro, ISS, CTS) tema: INVALIDAZIONE 

TEST PCR (TAMPONI). Link per leggere la notizia: 
https://www.theitaliantribune.it/covid-avvocato-mauro-sandri-i-tamponi-verso-lepilogo-
dellinutilizzabilita/  

2. Il 14 APRILE: INIZIO PROCESSO PER 500 DECESSI BERGAMO E BRESCIA 
(imputati: Governo, medici, Regione e CTS). Link per leggere la notizia: 
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https://www.bergamonews.it/2021/03/20/vittime-del-covid-al-via-il-processo-civile-
contro-regione-e-governo/428488/  

3. MAGISTRATO DENUNCIA IL GOVERNO AL TRIBUNALE DELL-AJA PER 
"CRIMINI CONTRO L'UMANITÀ": https://www.recnews.it/2021/03/31/magistrato-
angelo-giorgianni-denuncia-loperato-del-governo-al-tribunale-dellaja-crimini-contro-
lumanita/  

4. CI SONO DUE DENUNCE PENALI PRESSO LA CEDU (Corte Europea dei Diritti 
Umani) una a cura del giudice Angelo GIORGIANNI e altra gli avv. Linda CORRIAS e 
Francesco SCIFO. 

SPUNTI DI ESEGESI DI L.G. 
Condivido, così come l’ho ricevuto pochi minuti fa e senza verificarlo perché non ne ho 

il tempo, questo scritto (purtroppo firmato solo con le iniziali) perché pertinente. 
 
LA "SIGNORA φάρμακον FARMACO" LA "PROSTITUTA SANGUINARIA" 
 
Naum 3:4 LXX Traduzione della settanta Greca: 
 
Babilonia la "Città sanguinaria tutta falsa e piena d'ingiustizia", viene chiamata " 

prostituta bella e affascinante, SIGNORA FARMACO, che faceva commercio di nazioni con 
la sua prostituzione e di tribù CON I SUOI FARMACI". 

Naum 3:3 "Infinite erano le tue nazioni! Avranno il corpo fiaccato per la gran quantità 
di prostituzioni". 

Naum 3:6 "TI GETTERÒ ADDOSSO L'ABOMINAZIONE"... 
 
Questa Città viene anche chiamata "Ninive" antica capitale dell'Assiria, perché 

l'anticristo nella Bibbia è profeticamente chiamato l'Assiro. 
 
Anticamente vi erano le prostitute sacre che quando generavano figli li sacrificavano a 

Moloc. Oggi i figli di prostituzione vengono abortiti legalmente. 
Adirittura con feti abortiti vengono prodotti dei "farmaci" moderni.  
Letteralmente la parola greca che viene tradotta "filtri" in realtà è φάρμακον che in 

Greco significa "sostanza avente scopo curativo". 
Il profeta Naum descrive una "prostituta citta sanguinaria" che racchiude a sé molte 

nazioni e che "faceva commercio di nazioni con i suoi FARMACI".  
Letteralmente chiamata "Signora φάρμακον Farmaco" (Naum 3:4). 
La profezia continua e dice: 
 
Naum 3:4 "SIGNORA FARMACO" 
 
Naum 3:3 "Infinite erano le tue nazioni! Avranno il corpo fiaccato per la gran quantità 

di prostituzioni". 
Naum 3:6 "TI GETTERÒ ADDOSSO L'ABOMINAZIONE"... 
 
Gesú dice: "QUANDO VEDRETE L'ABOMINAZIONE DELLA DESOLAZIONE".... 

STARE NEL LUOGO SANTO"...  (Mat 24:15)" STARE LA DOVE NON CONVIENE"... 
(Marco 13:14). 

 
1Corinzi 3:16-17 
"Non sapete che voi siete tempio di Dio e che lo Spirito di Dio abita in voi?  
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Se uno distrugge il tempio di Dio, Dio distruggerà lui.  
Perché SANTO È IL TEMPIO DI DIO, CHE SIETE VOI." 
 
Troviamo questa stessa parola φάρμακον = Farmaco nei seguenti versetti: 
 
Isaia 47:12 LXX 
"Sta' pure ferma nei tuoi incantesimi 
e nella moltitudine dei tuoi Farmaci 
per cui ti sei affaticata dalla giovinezza, 
se potrai trarne giovamento." 
 
Apocalisse 9:21 
"Non si ravvidero neppure dai loro omicidi (include feti abortiti), né dai φάρμακον= 

Farmaci, né dalla loro fornicazione, né dai loro furti." 
 
Apocalisse 18:23 
"In te non brillerà più luce di lampada, e non si udrà più in te voce di sposo e di sposa; 

perché i tuoi mercanti erano i prìncipi della terra e perché TUTTE LE NAZIONI SONO STATE 
SEDOTTE DAI TUOI FARMACI = φάρμακον ". 

 
 

Caro Alessandro a volte la paura è il dolore annebbiano la razionalità. In realtà ci sono 
abbondanti notizie riguardo a questa terapia impropriamente definita vaccino.  
Tu e molto altro l’hai fatto per un senso di responsabilità che ti è stato indotto, ma è ormai 
accertato che questo farmaco non dia immunità tantomeno eviti il contagio, per cui viene 
richiesto un sacrificio (perché lo è) a persone sensibili che non riescono a rifiutarlo nonostante 
non ne siano rotolante convinte.  
Credo che per quanto riguarda l’aspetto scientifico ci siano tante voci autorevoli che ne 
spiegano l’inutilità se non la pericolosità, anche se nessuno sa quali potrebbero essere le 
conseguenze o i benefici a lungo termine.  
Per ciò che riguarda l’aspetto etico e spirituale credo che nessun Cristiano potrebbe o 
dovrebbe accettare un simile preparato sapendo che 1) va a d influire sul DNA che è il codice 
della vita (se sei credente è il codice creato da Dio) quindi si interferisce con la creazione; 2) 
ci si fa inoculare nel proprio corpo cellule di esseri umani (feti già formati) appositamente 
abortiti, sostenendo sia il commercio di morte che sta dietro all’industria farmaceutica e 
cosmetica, ma ancor più è ancora una volta, “mischiando” codici genetici e cellule di due o 
più esseri umani.  
A me dispiace tanto dover rimarcare queste cose perché mi pare di cogliere nelle tue parole 
tutt’altro che convinzione nell’averlo fatto, però scrivendo un post pubblico è chiaro che lo si 
possa commentare.  
Quello che ancor più mi fa soffrire e che se sei un credente, probabilmente frequenti una 
chiesa o una comunità e mi chiedo se chi ha cura di te nella fede ti abbia consigliato in questa 
scelta così difficile.  
Spero di non averti offeso con le mie parole ma non ce la faccio a non risponderti con 
preoccupazione ma anche bell’amore. Prego e so che nel nome di Gesù nessun veleno potrà 
fare in te alcun danno. Però pensaci bene per la seconda dose. Un abbraccio immenso.  

 


